

## Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung

anwesende Vertreter:	Valentin Bünthe, Julia Luise Clages, Rojda Kirmizioglan, Julia Seval Mayer, Miriam Meyer, René Rehbock, Johannes Reimer, Marlene Rüdinger, Marisa Schäfer, Joe Philipp Stottmeister, Robert Ucinski
entschuldigte Vertreter:	Robert Eschke, Erik Hoffmann, Annika Körner, Philipp Woytkowjak
unentschuld. Vertreter:	-
anwesende Helfer:	Anna Reichel, Konrad Reiter, Till Stadler
Gäste:	-
Sitzungsleitung:	Joe Philipp Stottmeister
Protokollant*in:	Johannes Reimer
Zeit:	20:00 Uhr bis 22:22 Uhr

Es sind 11 von 15 Fachschaftsratsvertretern anwesend.

Der FSR ist beschlussfähig.

### TOP 1: Begrüßung & Formalia

1. Das Protokoll vom 25.05.2020 wird noch nicht bestätigt.  
→ **verschoben auf nächste Woche**
2. To-Do
  - Peer Programm (wird bald gepostet ✓)
  - Leistungsnachweis/BAföG (PA-Sitzung war noch nicht X)
  - Merch (Kalkulation ist fertig ✓ → Rest wird bis nächste Woche geklärt, siehe TOP 7)

### TOP 2: Post und Mails

1. Anfrage der ZaPF (Physiker) über die MeTaFa-Gruppe (Metatagung der Fachschaften)
  - Entwicklung eines überfachlichen Studienführers

- Suchen Mitarbeiter und Ideen → bei uns kein Interesse
  - Fragen nach finanzieller Unterstützung → kein Interesse
  - **Johannes** soll nett antworten: Kein Interesse, kein Sinn unserer Meinung nach
2. Studi-Anfrage wegen BIW2-06
    - Hat sich schon geklärt
  3. Anfrage über Facebook
    - Probeklausuren Gewässerkunde/Wasserbau
    - **René** kümmert sich drum
  4. **Roji** fragt Kathleen nach neuer Post

### TOP 3: Sommerfest 2021

- Dieses Jahr kann leider kein Baustopp stattfinden
- Idee: Sommerfest nächstes Jahr etwas größer aufstellen
  - Bier-Olympiade/Wettkampf
  - Andere Fachschaften einbeziehen
  - **Joe** sammelt weitere Ideen und schreibt sie in das „How-To Baustopp“-Dokument
- Muss der nächste FSR entscheiden, aber
  - Ist grundsätzlich eine gute Idee
  - BauFaK-Orga muss bedacht werden, auch wenn wir genügend Mitglieder haben, um zwei Veranstaltungen parallel zu organisieren

### TOP 4: Treffen mit Prof. Otto

- Gesamteindruck: ernüchternd
- **Skripte**
  - Digitalisierung
    - Hat noch nicht mit Prof. Jehle gesprochen, da er das wichtige Thema nicht per Videochat besprechen möchte
  - Skriptverkauf

- Gibt's weiterhin nicht offiziell (nur auf Nachfrage per Anruf „unter der Hand“)
- Ggf. auf postalischem Wege zusenden lassen
- Möchte nicht, dass wir den inoffiziellen Skriptverkauf öffentlich machen
- Eindruck: Keine Motivation von Prof. Otto eine offizielle Lösung zu finden
- Problem besteht weiterhin, insbesondere bei BB- oder GEM-Vertiefen
- Konsultationsmöglichkeiten sind sehr begrenzt (Präsenztermine)
  - Bei Nachfrage wegen nicht ausreichender Kapazität:  
„Kommen Sie doch trotzdem“
  - Warum nicht online?
- Weitere Maßnahmen:
  - Wir wollen uns nicht „abspeisen“ lassen
  - Offizielle Mail an Prof. Otto, dass wir entweder direkte Lösungen haben wollen oder uns dann an höhere Stellen
    - **Positives Meinungsbild (keine Gegenstimmen)**
  - Johannes formuliert eine Mail
    - Wird im Slack hochgeladen, geprüft und dann abgeschickt
- **Prüfungen**
  - Fakultät besitzt zur Zeit nur 5% der gewünschten Raumkapazitäten
    - Messehallen/Hotels/[mündl. Prüfungen/Online-Prüfungen](#) usw. sieht Prof. Otto nicht als Option an.
  - Möglichkeiten:
    - Auch samstags, 1. – 8. DS
    - Wahrscheinlich Verlängerung der Prüfungszeit
    - Wahrscheinlich verkürzte Prüfungen
    - Ggf. erst 14 Tage vorher die Ankündigung für die Klausur
  - Prüfungsplan ist zwar online, aber es kann sein, dass 1-2 Wochen vor der Prüfung der Termin abgesagt oder verschoben wird

- **Joe** schreibt einen kurzen Hinweistext, dass alle Infos nur unter Vorbehalt herausgegeben werden gerade
- Wunsch: min. 1 Monat vor der Prüfung ankündigen, wie die Prüfung stattfindet (Präsenz/digital/...), damit man sich entsprechend auf die Klausur vorbereiten.
  - Zu einem späteren Zeitpunkt vielleicht die Profs drum bitten
- Weitere Diskussion wird **auf 15. oder 22.06.2020 vertagt** (nach dem nächsten Prüfungsausschuss)
- **GEM/Freie Modulwahl**
  - aktuelle Studienordnung soll nicht geändert werden, aber bei der neuen Studienordnung könnte man darauf achten
  - In der neuen Studienordnung machen wahrscheinlich sowieso alle bis ins 4. Semester das gleiche
  - Frage ob es nicht eher Einzelfälle sind
- Ggf. Sonderregelungen finden **Leistungsnachweise/BAföG**
  - Wurde nicht weiter thematisiert

## TOP 5: Katalog mit Musteranträgen

- Bitte **alle** in den nächsten Tagen weiter sammeln → in der [OneDrive \(Sonstiges > Musteranträge\)](#)
  - **Joe** schreibt eine weitere Aufforderung in die FSR-Gruppe
- Anfrage an die Jahrgänge (Sammlung spezieller Anträge)
  - **Johannes** schreibt eine kurze WhatsApp in die Jahrganggruppen mit Bitte um Unterstützung (v.a. besondere Anträge), Anträge an unsere E-Mail-Adresse
- Auch „kleine“ Anträge sollen gesammelt werden
- **Marlene und Roji** fassen bis Ende der Woche die Musteranträge zusammen und besprechen die Vorlagen mit Fr. Oppermann

## TOP 6: ESE-Treffen

- Treffen wurde verschoben

- Neues Dudle zur Terminfindung
- **Joe und Valle** tragen sich ein
- Kein spezieller Auftrag, sondern schauen, was dort besprochen wird
  - ESE soll stattfinden im Rahmen der Möglichkeiten
- (Lehrveranstaltungen WiSe ab 26.10.2020)

## TOP 7: Merch

- Bambi ist nicht da, sodass das Thema nicht direkt besprochen werden kann.
  - Alles weitere vertagt auf nächste Woche
- Die Kalkulation stimmt noch nicht so
  - **Joe** bespricht mit **Bambi** die Finanzanträge und Kalkulation
  - Summe der Ausgaben gesamt soll reingeschrieben werden
  - Kalkulation muss für Miriam (und den StuRa-Financer) nachvollziehbar sein
  - Drei Vergleichsangebote bei der geplanten Summe
- **Miriam** formuliert schon eine E-Mail an den StuRa-Financer

## TOP 8: OPAL-Videos

- Videos im OPAL-Portal können seit ein paar Tagen nicht abgespielt werden (Server-Probleme)
- Erstmal abwarten, ob sich die Probleme selbst lösen

## TOP 9: FSR-Wochenende

- Gebucht eigentlich vom 3. bis 5.7.
- Möglichkeiten
  - In Sachsen-Anhalt veranstalten, weil man sich dort mit bis zu 20 Leuten treffen darf?
  - Wie sind die Regeln in Sachsen ([Haus am See](#))?
  - Abwarten wie weiter entschieden wird
- Ggf. rechtzeitig stornieren?

- In weiser Voraussicht von Marlene noch nichts formal geklärt/unterschieden

## TOP 10: Sonstiges

- Prüfungsplan ist online → [Webseite des Prüfungsamtes](#)
  - Kritik:
    - BIW1-09 Vermessungskunde und BIW1-10 Geologie werden nach aktuellem Stand auf Anfang Wintersemester verschoben
      - Problem bei Prüfungssperre
    - BIW2-04 Holzbau und BIW2-10 Öff. Baurecht sind gleichzeitig
- Roji hat das Büro (Kühlschrank) aufgeräumt
  - Rojis detaillierte Ausführung über Aussehen und Zustand der darin seit Monaten lagernden Lebensmittel wurden an dieser Stelle zensiert.
- Roji hat mit André geschrieben wg. UNI TAG
  - Wir sollen in einer Videokonferenz Fragen beantworten
  - Freiwillige werden auf Slack gesucht -> **Johannes**
- Digitale Sprechstunde
  - Wurde letzte Woche vergessen hat sich aber keiner beschwert
  - **Marlene** macht es diese Woche

Die Sitzung wurde um **22:22 Uhr** geschlossen.

Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am 08.06.2020 um 20:00 Uhr statt.

X

Sitzungsleitung

X

Protokollant